

たいせいグループ通信



Contents

- ◇ 会長室から、こんど~です
- ◇ 経営まめ知識:『ゲゼル・シャフトとゲマイン・シャフト』
- ◇ いまさら聞けない相続税の仕組シリーズ

2014 Vol.126



大成経営コンサルティンググループは、財務会計総合コンサルタント業として、 企業経営に関するあらゆるご相談にワンストップで対応しております。

◆㈱大成経営開発・・・・・・・・・財務会計総合コンサルティング

◆㈱大成財産コンサルタンツ・・・・相続税申告・終活相談・資金調達運用

会社売買・生命保険損害保険・不動産

◆㈱アップワード エスト保険 ・・・・・・・生命保険、損害保険

◆㈱大成アフェクション・・・・・・・・・居宅介護支援、通所介護事業

◆㈱大成グローバルトレーディング・・・・・・・・商社、貿易業務

http://www.taiseikeiei.co.jp

http://www14.ocn.ne.jp/~esthoken

http://www.taisei-gt.co.jp

アイクス税理士法人・清永税理士事務所・飛石税理士事務所・徳留税理士事務所・高木社会保険労務士事務所・ 竹馬社会保険労務士事務所・社会保険労務士あきおか事務所・おかもと社会保険労務士事務所・須賀経営労務研究 所・的場土地家屋調査士事務所・行政書士法人エド・ヴォン・司法書士法人緒方事務所

(株)大成経営開発 統括室発行 Tel: 096-377-1101 Fax: 096-377-1114

会長室から、こんど~です

若葉薫る5月です。連休を楽しく過ごされましたでしょうか?

ゴールデンウィークも終わり日々過ごしやすくなってきました。

新一年生も学校にそろそろ慣れてくる頃ですが、先日ある新聞を見ていると「**もし、わが子が不登校になった ら**」と言う連載記事を見つけました。

なんとなく気になったので不登校について調べてみました。

全国の小学生、中学生の不登校の数は11万2,400人超です。

小学生2万1,200人(304人に1人)中学生9万1,100人(38人に1人)その他教育学校100人(80人に1人)くらいの数字です。これでも少しずつ減少しているとの事で大変驚きました。 何かが改善されて減少しているのではありません。

少子化に伴い減少しているだけです。

その中には皆様よく耳にされる<mark>いじめ</mark>も当然ありますが、いじめの原因の追究よりも子供の自信を育てる親になれ!と書かれていました。

自分の子供が不登校になったら親は必ず「なぜ?」と思うでしょう。原因がわからないまま嘆いていると思います。

そこには環境の変化、友達、親子の関係、など日々の生活の中で子供もストレスを抱え続けて、気力や自信を無くして不登校になってしまうようですが、これは子供の「助けて!」の信号だそうです。



不登校になった子供の共通点は「感受性が強く、気が弱く、プライドが高い」そうです。親は子育てに失敗したのかと悩み苦しみますが、周りに気を使い頑張ろうとしているやさしい子供に育っているともいえます。

親が原因を追究するのではなく、子供の心の中に気力や自信を育ててやることだそうです。それが出来るのは両親しかいないと締めくくってありました。

私は子供が小さい時泣いて帰ってくるのが一番嫌でした。喧嘩をして泣いてきても親は代わりに喧嘩をすることは出来ませんが、(負けるなら喧嘩するな)何か間違いを起こした時に親は謝ることは出来ます。

30年くらい前はこんな調子でよかったのですが、今は難しくなっています。

いじめも陰湿になり、学校の先生も簡単に生徒を叱ることが出来ないこんな時代です。

家庭でのしつけが一番大切ですが、両親以外の大人の子供への接し方、 地域等の協力が必要ではないでしょうか?

まだまだ未熟な子供たちに生きていくのに必要な情報や日本の文化・伝統を教え、未来を背負ってゆく数少ない子供たちにせめて学校(子供たちの一つの居場所)くらいは楽しく行ってもらいたいものです。そのために私たち大人は何をすべきでしょうか?

夢を育んでいけるような環境を家庭を含み大人たちが整えていかなければならないと思いました。

ありがとうございました。



(株)大成経営開発会長近藤記



会長プログ:近藤会長の体と会社のダイエット日記 毎日更新しています!是非読んでください! http://www.taiseikeiei.co.jp/blog/diet

経営まめ知識:『ゲゼル・シャフトとゲマイン・シャフト』について

みなさま如何お過ごしでしょうか???ゴールデン・ウィークは、如何でしたでしょうか???



消費税増税の反動減は、さほどでないという事で一安心ですね!!

ところで10年ぶりに会議長として社長業に復帰して想い出した事があります。

それは帝王学の教えで『ゲゼル・シャフトとゲマイン・シャフト』です。

帝王学というのは、長たるものが学ぶべき学問であると言われています。組織学であり政 治学であり心理学で人間学です。

人間の集まりである組織という集団は、その機能性において2つに分かれるという教えです。一つは組織集団の存在意義が、目的性を持った人たちの集まりであるという集団。

つまり『目的性集団が、ゲゼル・シャフト』です。

そしてあと一つの組織集団の存在意義が、共感性を持った人たちの集まりであるという集団。

つまり『共感性集団が、ゲマイン・シャフト』です。

目的性とは何なのか?目的ですから最終到達点です。目的として以下のような事が考えられます。







共感性とは、何なのか?共感性ですから以下のような事が考えられます。

共鳴できる。同調できる。好きである。行動を共にしたい…などなどでしょうか?

この目的性と共感性は、人間本来の大脳構造と心理構造上に持ち合わせたものです。つまり**『目的性は、理性』**から導き出されます。

『共感性は、感情』から導き出されます。これは、人間である以上は原理原則です。いつの時代も変わらない普遍的真理です。

それではゲゼル・シャフトという目的性集団は、どの様な組織集団なのか?地球・国家・企業などです。 ゲマイン・シャフトという共感性集団とは、どのような集団なのか?家庭・NPO・宗教団体などです。

人間は理性と感情を持ち合わせていますので、一生を通してそのどちらにも属する事になります。 つまり人生とは、人間関係という組織の中で生きていかなければならないという事です。企業であり家庭であり人間関係性であるという事です。 何故この様なお話をするかと言うのにも意味があります。

つまり経営はゲゼル・シャフト(目的性集団)であるが、人間はゲマイン・シャフト(共感性集団)を持ち合わせているという事です。この事が、経営の難しさです。

目的性(ゲゼル)を示しながら共感性(ゲマイン)を如何に育てられるか?

ゲゼル・シャフトとゲマイン・シャフトの関係性を再考している今日この頃です。

是非みなさまもゲゼルとゲマインの経営システムを取り入れてください。この経営方法は、帝王学の教えなのでいつの時代も通用する経営方法です。

それでは夏に向かってみなさまの飛躍をお祈りします!!

創業の地八代事務所にて



会議長プログ:自由人石本の毘沙門天世界放浪記毎日更新しています! 是非読んでください! http://www.taisei-gt.co.jp/blog/

☞ いまさら聞けない相続税の仕組シリーズ

「いまさら聞けない相続Q&A」

Question1

長男である私の子を父親の養子縁組にしました。父の相続が発生し、相続節税のメリットはありましたが、姉妹から「なぜ、長男の子だけ」と反感を買ってしまいました。

Answer

確かに、孫を養子縁組にする事で、基礎控除が増え、一代飛び越えて相続する事になり相続税の節税効果は、 十分にあると思います。反面、孫が財産を取得した場合には、相続税の2割加算があったり、質問のような "争続"になるような心配も多くあります。

養子縁組をされる前に、相続人へ説明をするという事も必要と考えますし、"争続"をなるべく避ける為、孫の取得する財産を少なくするという事も必要ではないでしょうか。

Question2

お墓や仏壇は、相続財産となりますか?

Answer

お墓や仏壇・位牌は、祭祀用財産と呼ばれており、遺言や遺産分割の対象となる相続財産とはなりません。 しかし、被相続人が生前に購入し、代金は支払い済である事に限ります。生前に購入したお墓の未払金は、 相続財産から差し引く事は出来ません。

Question3

葬儀費用は、だれが支払うのか?

Answer

相続人の了解が得られれば、被相続人から葬儀費用を出すことは可能です。

しかし、すでに、預金が閉鎖されている場合には、一旦誰かが、立て替えるしか ありません。

立て替えられるのは、喪主の方が多いようです。もし、葬儀費用の負担で争いがある場合は民事訴訟で決める事になります。

Question4

香典返しは、葬儀費用となりますか?

Answer

葬儀費用にはなりません。

葬儀費用になるものは、火葬費用・お布施・通夜・葬儀の際の食事代などで香典返しや初七日・四十九日などの法事に掛かった費用は葬儀費用となりません。

など、日々ご相談を頂いております。お気兼ねなくいつでもご連絡ください。



岡村泰

編集後記: 今年のゴールデンウイークは飛び石連休だったため、JRや高速道路の混雑も3年 (ぶりに前年より少なかったそうです。それでも行楽地やイベント会場はすごい人出だったのではないでしょうか。今号の表紙は杖立温泉の「鯉のぼり」です。GW明け鯉のぼりのように元気よく、また新たな気持ちでスタートします! ファイト!!

